

CICESCT y OIM capacitaron a operadores turísticos de Roatán, Islas de la Bahía.

La Comisión Interinstitucional Contra la Explotación Sexual Comercial y Trata (CICESCT), en colaboración con la Organización Internacional para las Migraciones (OIM) y la Asociación de Mujeres Empresarias Empoderadas de Honduras (AMEEH), llevó a cabo una importante capacitación dirigida a hoteleros, colaboradores del sector turístico y el Comité Local de la Comisión en Roatán, Islas de la Bahía.

El objetivo de esta iniciativa fue sensibilizar a dueños de pequeños y medianos hoteles, así como a operadores turísticos y vendedores locales, sobre la importancia de ser actores clave en la prevención del delito de la Trata de Personas. Este esfuerzo se enmarca en la estrategia para mitigar las diferentes modalidades de este delito en el contexto de viajes y turismo en Honduras.

La secretaria ejecutiva de la CICESCT, Sua Martínez Ibarra, manifestó que “la importancia de este tema es conocer cómo denunciar e identificar el delito de trata, para certificar a sus negocios como un lugar seguro, libre de trata. Sabemos que hoy en día, la trata de personas es el tercer delito más lucrativo del mundo y se está dando en zonas turísticas a nivel internacional”.

Roatán, reconocida como un destino turístico de renombre, juega un papel crucial en el fortalecimiento del Sello de Calidad Turística de la Región. El taller no solo buscó aumentar la conciencia sobre la Trata de Personas entre los involucrados en la industria turística, sino también promover prácticas que aseguren experiencias turísticas éticas y seguras para visitantes y residentes por igual.

“Queremos un turismo libre de la trata de personas, un turismo libre de abusos sexuales, violaciones, violencia basada en género. Esto es un asunto de herramientas y el que hacer, que hace si tú descubres en tu negocio que está pasando una situación irregular, como podemos actuar, muchas veces nos podemos hasta paralizar ante una situación si no sabemos a quién acudir”, expuso la directora regional de proyectos de la OIM, Paola Zepeda.

Durante la capacitación, se destacó la necesidad de implementar medidas preventivas efectivas y promover una cultura de denuncia y colaboración entre todos los actores del sector turístico. Esto no solo contribuye al desarrollo sostenible del turismo en Roatán, sino que también posiciona a la isla como un ejemplo de compromiso y responsabilidad social en la región.

La CICESCT, junto con la OIM y AMEEH, continúa comprometida en su labor de fortalecer la protección de los derechos humanos y prevenir la explotación de personas, reafirmando así su compromiso con un turismo responsable y ético en Honduras.

08 de julio del 2024

Comisión Interinstitucional Contra la Explotación Sexual Comercial y Trata de Personas (CICESCT)